

Lunes 7 de septiembre de 2015

"Nadie puede ser perfectamente libre hasta que todos lo sean."
Herbert Spencer

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

16.84

Euro

18.75

ComUniCCo
Financiero

IMC 



EL ECONOMISTA ^{TMX}

Paquete económico del 2016, con grandes retos

A más tardar este martes, el gobierno federal deberá entregar el Paquete Económico para el 2016, el cual incluye la Ley de Ingresos, una posible miscelánea fiscal, los Criterios Generales de Política Económica y el proyecto de decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF). La aprobación de dicho paquete por parte del Congreso de la Unión no será fácil, dado que los bajos precios del petróleo, los recortes al gasto público y un posible incremento en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal complican el panorama para lograr un acuerdo del monto con que se financiará el presupuesto del 2016.

El Financiero

Fusiones y adquisiciones crecerán 60% en 2015

Al cierre del año, el valor total de los acuerdos de fusiones y adquisiciones en México podría llegar a 18 mil 725 millones de dólares, monto 60 por ciento superior al de 2014. Se prevé que mantendrán una tendencia ascendente hasta 2018, cuando podrían alcanzar un valor de 29 mil 700 millones de dólares, según estimaciones de Baker & McKenzie. Con dos acuerdos asesorados durante la primera mitad del año, Rothschild encabezó la tabla de posiciones de asesores financieros en la actividad de fusiones y adquisiciones, con una participación de 40.5 por ciento.

REFORMA COMISIÓN DE MÉXICO

Salvarán finanzas los contribuyentes

...Ricardo Arellano, presidente de la Comisión Fiscal del **Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP)**, coincidió en que las manos del Gobierno federal están parcialmente atadas y por ello, los impuestos serán la columna vertebral de los ingresos públicos en 2016. "Esperamos que la recaudación vuelva a hacer la fuente más importante, el tema aquí es que el próximo año, ante la necesidad de recursos, se abre la oportunidad de incrementar la base de contribuyentes", afirmó. Según su estimación, el objetivo de recaudación de impuestos para el próximo año rondará los 2 billones de pesos, similar a la meta de 2015. Esto, dijo, porque en realidad el Gobierno no cuenta con ingresos extraordinarios posibles el próximo año, dado el marco fiscal vigente.

Lunes 7 de septiembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, facilidades
otorgadas a los
profesionistas 

Refrendo de la
Certificación
Profesional por
Disciplinas, ampliación
del plazo hasta el 30 de
octubre de 2015. 

Tesis relativa a la
caducidad de las
facultades de las
autoridades fiscales
para determinar
sanciones a los CPR 

NOTAS FISCALES:

SCJN / Tesis y
jurisprudencias al 4 de
septiembre de 2015 

SHCP / Listado de
contribuyentes definitivo
que no desvirtuaron los
hechos que llevaron a
la autoridad a
notificarlos al 21 de
agosto de 2015 

SHCP / Listado de
contribuyentes
incumplidos y de
quienes emitieron
comprobantes con
operaciones
presuntamente
inexistentes... 

MILENIO

Asia "invade" el sistema financiero mexicano

Con casi una decena de instituciones, los asiáticos han dado inicio a una estrategia de invasión al sistema financiero mexicano, en búsqueda de replicar el éxito de otros bancos extranjeros como los españoles BBVA y Santander, cuyas filiales mexicanas son fundamentales para sus negocios globales. En días pasados la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) autorizó la llegada del banco coreano Shinhan Bank, que se añade a la que concedió a finales de 2014 al Banco Industrial y Comercial de China; ambas instituciones se sumarán al japonés Bank of Tokyo Mitsubishi, que ya opera en el país.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Analistas económicos ven Presupuesto austero en 2016

El secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso, entregará mañana al Congreso de la Unión el Paquete Económico 2016, que incluye los Criterios Generales de Política Económica, la Iniciativa de Ley de Ingresos de la Federación (LIF), y el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) para el próximo año. La carátula del documento, en la que tradicionalmente la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presenta un resumen con las estimaciones del Poder Ejecutivo sobre el posible comportamiento de las principales variables macroeconómicas del siguiente ejercicio fiscal, es uno de los secretos mejor guardados por la dependencia.

La Razón

razon.com.mx

Urge desarrollar agroindustria y manufacturas en el sur del país

La actividad económica en la región sur-sureste cayó 1.3 por ciento en el primer trimestre de 2015, donde Chiapas y Campeche tuvieron los peores desempeños; por ello, en el marco de la próxima presentación de la ley para la creación de Zonas Económicas Especiales, el sector industrial propone potenciar los sectores agroindustrial y manufacturero. Según el Instituto Nacional de Estadística (Inegi), en las actividades primarias (agricultura, pesca, ganadería) la región creció en los primeros tres meses del año 2.3 por ciento, mientras que las industriales se desplomaron 4.9 por ciento, debido a la baja en la producción de crudo de los estados de Campeche y Tabasco.

Lunes 7 de septiembre de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(06/09/15)	3.00
TIIE 28 (04/09/15)	3.3340
TIIE 91 (04/09/15)	3.3640
TIIE 182 (02/09/15)	3.6200
CETES 28 (01/09/15)	3.09

Reservas internacionales (mdd)

(28/08/15)	185,785.4
------------	-----------

Inflación anual

(Jul. 2014-Jul. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	2.74
Inflación subyacente *	2.31

Inflación mensual

(Jul. 2015, %)	
Inflación *	0.15
Inflación subyacente *	0.17
UDIS (07/09/15)	5.296992

CNNEXPANSIÓN

Hacienda niega que haya mayor deuda con el bono educativo

La Secretaría de Hacienda rechazó que la emisión de 50,000 millones de pesos (mdp) en bonos educativos hacia 2018 represente un incremento de la deuda gubernamental, ya que está respaldada con un fondo. "No representará deuda para el Gobierno federal ni para los gobiernos estatales porque la fuente de respaldo son los Fondos de Aportaciones Múltiples (FAM) que año con año se va generando conforme al esquema de coordinación fiscal", dijo el titular de la Unidad de Banca, Valores y Ahorro de la dependencia, Narciso Campos en entrevista con CNNExpansión.



Impulsar empleo de calidad, reto del Grupo de los 20: Navarrete Prida

Diseñar políticas públicas que impulsen el empleo de calidad, con respeto a los derechos de los trabajadores, para reducir las desigualdades y el empleo informal, es el resultado de la Reunión de Ministros de Trabajo y Empleo del Grupo de los 20 (G20) realizada en Ankara, Turquía. Lo anterior lo informó el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), quien expuso que la falta de oportunidades de trabajo y el empleo informal incrementan la desigualdad.



Baja China el crecimiento de su PIB de 2014

China redujo la segunda estimación de su Producto Interno Bruto (PIB) 2014 en una décima de punto, y lo colocó en 7.3 por ciento, equivalente a 10 billones de dólares, en vez del 7.4 por ciento preliminar. La Oficina Nacional de Estadística (ONE) del país asiático recordó que los cálculos del PIB se realizan tres veces al año, que son el preliminar, luego la verificación preliminar y por último la verificación final. De acuerdo a esta segunda verificación, el sector primario creció 9.2 por ciento, sin cambio en relación a la primera medición. El sector secundario subió una décima y quedó en 42.7 por ciento, mientras que la rama terciaria descendió una décima y se ubicó en 48.1 por ciento

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Lunes 7 de septiembre de 2015



Peso mexicano, con leve baja en jornada lenta por feriado EEUU

El peso mexicano se depreciaba levemente el lunes en una jornada con negociación reducida debido al cierre de las plazas bursátiles de Estados Unidos por un feriado, lo que viraba el foco de los inversores a una caída de los mercados de China. La moneda local cotizaba en 16.9685 por dólar, con un retroceso del 0.11 por ciento ó 1.85 centavos, frente a los 16.95 pesos del precio referencial de Reuters del viernes.



Suscriben primeros contratos petroleros con iniciativa privada

El gobierno federal y el consorcio ganador de la primera licitación de la Ronda 1 firmaron los contratos petroleros de la primera licitación, para los bloques dos y siete para exploración de hidrocarburos. Los contratos fueron suscritos por el comisionado presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), Juan Carlos Zepeda, y por John Ashland Shepherd y Bill Moss, de Talos Energy; Timothy Lloyd, de Premier Oil, y Salvador Beltrán del Río e Iván Sandrea por Sierra Oil & Gas. Se trata de los primeros contratos luego de más de 77 años en que no hubo participación privada en el sector petrolero en México. El consorcio ganó los bloques el 15 de julio pasado en la primera licitación de la Ronda Uno.



Huracán Linda amenaza a Colima, Jalisco y BCS.

A huracán categoría 1 en la escala Saffir-Simpson ascendió el fenómeno meteorológico Linda, que recorre costas del océano Pacífico, informó la Comisión Nacional del Agua (Conagua). "#Linda ahora como #Huracán cat. 1 en la escala Saffir-Simpson", dio a conocer esta noche el organismo en su cuenta en Twitter @conagua_clima. Señaló que el meteoro se ubica a casi 305 kilómetros al sur de Isla Socorro, en Colima; a 675 kilómetros al suroeste de Playa Perula, en Jalisco; así como a 755 kilómetros al sur de Cabo San Lucas, Baja California Sur.

